

NEU

ab 2 / 2022

Fernbedienung FBHS-EX2.0

Remote control

Produktinformationen - Product details

Technische Zeichnungen - Technical drawings

**Fernbedienung**

Die kapazitive Fernbedienung ermöglicht die komfortable Ansteuerung von 4 Heizstrahler- und 4 Leuchtengruppen.

Ausführung

Mittels der Auswahl von Kanal 1 bis Kanal 4 können Heizstrahler oder LED Leuchten ON/OFF geschaltet und in der Heizleistung, bzw. in der Helligkeit gedimmt werden.

Besonderheiten

Die Fernbedienung besitzt eine sensitive Oberfläche die bei Berührung reagiert. Ob die Oberfläche reagiert hat, kann mittels der eingebauten LED erkannt werden.

Beachten Sie die Bedienungsanleitungen

Remote control

The capacitive remote control enables convenient control of 4 radiant heater and 4 lighting groups.

Design

By selecting channel 1 to channel 4, radiant heaters or LED lights can be switched ON / OFF and dimmed in the heating power or in the brightness.

Characteristics

The remote control has a sensitive surface that reacts when touched. Whether the surface has responded can be detected by means of the built-in LED. Please note our instruction manuals

Artikel Article	Artikelnummer Article number
Fernbedienung ExRemote remote control ExRemote	FBHS-EX2.0



EXtreme[®] LINE

Anzahl Gruppen / groups	4 x Heizen / 4 x Licht - 4 x heating / 4 x light
Batterie / battery	2x LR03 1,5V AAA
Dimmen Heizung / dimming heating	Heizsymbol + / - / heating symbol +/-
Dimmen Licht / dimming light	Halbkreis / semicircle
Gewicht / Weight	0,10 kg
<p>Bitte beachten Sie dass Sie je Steuerung eine Fernbedienung einlernen können. Please note that you can program one remote control per controller.</p>	
<p>Bitte beachten Sie die entsprechenden Bedienungsanleitungen. Dieses Produkt funktioniert ausschließlich mit dem ExRemote Funksystem 2.0 der Marke ExtremeLine . Überprüfen Sie die Kompatibilität.</p> <p>Please observe the corresponding operating instructions. This product works exclusively with devices with ExRemote controls 2.0 of the brand ExtremeLine. Check the compatibility.</p>	